



HOY
BOL FUCSIA
1,95€



LAS PEÑAS, CRÍTICAS CON EL JEQUE



El club da explicaciones a los representantes de los aficionados de la venta de jugadores **P48**

EL NUEVO CICLO DE CINE DE VERANO CONQUISTA MÁLAGA **P44**

EL PSOE CELEBRA SU NUEVO PESO MUNICIPAL

Los socialistas reúnen en Marbella a sus siete alcaldes que gobiernan en ciudades de más de 20.000 habitantes **P3**



El alcalde de Marbella, José Bernal, leyó el compromiso suscrito por los siete regidores. :: JOSELE-LANZA

Las cesiones de Tsipras acercan el acuerdo

El primer ministro de Grecia propone elevar la edad de jubilación o subir el IVA para cerrar un pacto esta semana

Hace demasiado tiempo que el drama griego se ha convertido en una cuestión de fe. No hubo acuerdo, pero la sensación es positiva. Y decir esto en la negociación iniciada hace cinco meses con Alexis Tsipras y sus duros correligionarios de Syriza es asegurar mucho. Así lo entendieron los mercados, que en este tipo de situaciones límite, suelen ser los más sabios, lo que parece suponer la antesala de un acuerdo definitivo a finales de semana. Al cierre de esta edición, todo apuntaba a que se había conseguido gracias, sobre todo, después de conocer cómo Tsipras estaba dispuesto a difuminar líneas rojas como las pensiones, la edad de jubilación o el IVA. **P34**

Moreno responde a De la Torre: «Bendodo iba bien como número 2»

El presidente del PP de Málaga destaca que en 2011 ya ocupó ese puesto «y sacamos 19 concejales»

Juanma Moreno se puso ayer de parte de Elías Bendodo. El presidente del PP andaluz salió en defensa del líder del partido en Málaga en el enfrentamiento con Francisco de la Torre después de que el alcalde de Málaga, en una

entrevista con SUR, afirmara: «Hubiera sido mejor que Bendodo hubiese ido en otro puesto, no en el número dos». Moreno aseguró que Bendodo «iba bien» como número dos de la candidatura del PP en la capital. **P12**

Las funcionarias de la prisión se quejan del trato de favor a Pantoja

Las funcionarias que vigilan a Isabel Pantoja en la prisión sevillana de Alcalá de Guadaíra están hartas. Aseguran que las autoridades de la cárcel violan la normativa penitenciaria para

darle un trato de favor a la cantante, que cuestiona continuamente su trabajo. Así lo han asegurado en un escrito entregado ayer en la Delegación del Gobierno en Andalucía en el

que dan cuenta del malestar generalizado de la plantilla de funcionarias que tienen contacto directo con las internas por la actitud de la directora del centro. **P5**

Una promoción que llegó a estar condenada al derribo dispara sus ventas y agota los pisos **P2**

La natalidad crece en la provincia por primera vez desde que empezó la crisis **P13**

SERVICIOS

Tus Anuncios	41
V	59
Agenda	64
El tiempo	66
Pasatiempos	67
Televisión	68

**¿TIENE SOFTWARE ILEGAL?
NO MERECE LA PENA**

Hable con el responsable de informática de su empresa. Consulte con su Proveedor de Informática e infórmese de cómo evitar penas de multa y prisión en:

900 834 947

www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance